
Préparation au 2ème conseil d’école  
ECOLE ELEMENTAIRE  CHILLEURS  AUX  BOIS 

Conseil d’école du  vendredi 26 janvier  2017 

Début du conseil : 18 h 
Personnes présentes : 
Mme MESTRE, Directrice de l’Ecole 

 

Mme DENIAU, Adjointe aux Affaires 

Sociales et  Scolaires 

 

Mme GOUBERT   DDEN  

Enseignants : 

 

Mme MENAGER  

Mme CHAMPAGNE  

Mme COMBES 

M. MENAGER 

Mme DESSABLES  

Mme CAPELLE 

Parents d’Elèves : 

 

Mme BRUIN  

Mme DUBUS  

Mme FENNOUM  

Mme GIBERT  

M. PIEDOUX 

M. TOURNON 

1) Effectifs et enseignants. 

  Effectifs  Classes Effectifs Enseignants 

CP 29 CP 20 Mme Ménager 

CE1 27 CP / CM1 9 /7 Mme Combes 
CE2 24 CE1  27 Mme Champagne  
CM1 29 CE2  24 M. Ménager 
CM2 22 CM1  22 Mme Mestre /Mme Dessables 
  CM2 22 Mme Capelle 
Total 131  131  

 

Pour la rentrée de septembre 2018, 33 GS devraient être inscrits en CP. L’effectif prévu est de 

141 élèves à ce jour. 

Les inscriptions pour les CP et les nouveaux arrivants se feront à la mairie pour la rentrée de 

septembre 2018, l’école fera l’admission. 

2) Service de promotion à la santé en faveur des élèves 

Tous les élèves de CP bénéficient d’un bilan de santé infirmier par l’infirmière scolaire Mme 

Damèche. En fonction du temps qui lui est imparti, elle pourra aussi en faire bénéficier 

certains CE2. 

3) Auxiliaire de vie scolaire 

Le contrat de Mme Dauphinot,  l’AVS qui s’occupe de 2 élèves à besoins particuliers 

s’achève début mars. 

Bien qu’elle ait  eu un avis favorable pour son recrutement AESH par l’inspection, nous 

venons d’apprendre que le quota de recrutement des AESH est atteint. 

Mme Dauphinot Régine est présente également auprès des autres élèves dans leur quotidien 

scolaire. Elle participe avec enthousiasme à tous nos projets d’équipe. Elle fait un travail 

formidable et de qualité. 

Nous souhaiterions qu’une solution soit trouvée  afin qu’elle puisse continuer son travail 

parmi nous. Nous attendons de savoir si elle peut être éligible au nouveau contrat PEC 

(Parcours emploi compétences) qui sera mis en place. 

 

Les parents d’élèves proposent de se manifester pour soutenir le maintien du poste de Régine 

si besoin. 

 

 
 



4) Projets pédagogiques 

Tous les élèves ont assisté à la représentation JMF le 23 novembre : TAM TAM, du théâtre 

burlesque. 

La BPDJ Brigade de prévention de la délinquance juvénile est intervenue le mardi 12 

décembre dans la classe de CM2 sur un rappel à la loi et la sécurité internet, pour les CM1sur 

la prévention de la violence, les incivilités et une prévention aux situations de harcèlement. 

Les élèves de CE2 se rendront à la déchèterie le 8 février au matin. 

Piscine : CM2 les lundis du 18 septembre au 4 décembre soit 10 séances. 

        CM1 les lundis du 11 décembre au  19 mars soit 10 séances. 

Ludoroule : jeux de société (5 séances dans l’année, ce qui permet de travailler la 

concentration, de développer les capacités de réflexion et d’analyse. C’est travailler autrement 

les compétences dont les élèves ont besoin en classe.) 

Classe de découverte CM2 spéléologie et découverte de l’environnement à Lans en Vercors 

avec l’école de Rebréchien (correspondance) du 21 au 29 mai. 

Correspondance des CP/CE1 avec les classes de Neuville aux Bois. 

Projet TICE en CE1 mise en place d’une correspondance avec les Etats-Unis. 

Le carnaval, les élèves vont participer à la création d’un char sur le thème d’Alice aux pays 

des merveilles. Il aura lieu le 15 avril. 

Nous aimerions en fin d’année organiser une soirée festive avec portes ouvertes pour les 

travaux d’élèves en arts plastiques, tombola, repas partagé et soirée dansante. Pour cela, nous 

faisons appel aux compétences des parents d’élèves. 
 

5) Changement des rythmes scolaires 

L’équipe enseignante avait voté pour le maintien de la semaine de 4 jours et demi dans la 

mesure où les apprentissages sont plus favorables le matin. 

Suite aux réunions du comité de pilotage sur les rythmes scolaires où l’enquête auprès des 

parents d’élèves a révélé leur préférence pour une semaine scolaire de 4 jours et que cela 

concorde au souhait de la mairie et de l’école maternelle, une nouvelle organisation scolaire a 

été proposée pour la rentrée septembre 2018. 

MATERNELLE – 4 JOURS lundi / mardi / jeudi / vendredi 

Durée enseignement Horaires Activités 

3 h 25 8 h 30 - 11 h 55 Enseignement 

   

2 h 35 13 h 25 - 16 h 00 Enseignement 

6 H   

 

ELEMENTAIRE – 4 JOURS lundi / mardi / jeudi / vendredi 

Durée enseignement Horaires Activités 

3 h 30 8 h 40 - 12 h 10 Enseignement 

   

2 h 30 13 h 40 - 16 h 10 Enseignement 

6 H   

 

 

Nous devons voter l’acceptation ou non de ces nouveaux rythmes scolaires pour l’école 

élémentaire. 

Nombre de participants :15 

Nombre de votes positifs :13                      Nombre de votes négatifs :2 

 

Les nouveaux horaires de l’école élémentaire sont validés. 

 



6) Travaux/aménagements 

- Travaux réalisés :  

Les clefs pour la porte du fond de la classe de Mme Mestre et du portail de communication 

sur Grande Rue ont été fournies. 

Barres dans le hall d’entrée et  le bureau de direction pour les affichages ont été installées 

ainsi qu’une boîte à clefs. 

Des néons dans les classes 4 et 5 ont été changés. 

Sonnerie d’entrée a été remplacée. 

Les vitres des panneaux d’affichage ont également été remplacées après qu’elles aient encore 

une fois été cassées. 

La wifi a été installée dans le bureau de direction et la salle informatique. Cela a représenté 

beaucoup d’heures de présence de M BOUDIN parce que l’installation a été compliquée. 
 

Nous remercions la mairie pour sa disponibilité. 

Nous remercions également les représentants des parents d’élèves qui sont venus faire 

l’inventaire des mallettes de confinement. 
 

- Travaux à effectuer 

La serrure du panneau d’affichage ne fonctionne pas. 

Nous souhaiterions que la wifi soit effective dans toutes les classes. Voir avec la CCBG 

Nous avons un gros problème avec le téléphone de l’école depuis l’installation de la Wifi, le 

répondeur ne fonctionne plus. Nous ne pouvons plus écouter les messages. 

Mme Deniau va essayer de voir avec Orange, le fournisseur internet. 

Des néons dans la classe 1 : CM1, 4 : CE2  et 5 : CP/CM1 sont encore à vérifier et à changer. 

Le store extérieur de la classe 2 : CE1. 

La sonnette de sortie pour les récréations est toujours hors d’usage. Est-il possible de voir si 

elle est réparable ? 

De nouveaux tracés dans la cour de l’école pour le foot et le basket. 

Nous souhaiterions pour l’année prochaine qu’une cloison soit installée à la place du rideau 

de communication entre la bibliothèque et la salle polyvalente afin de permettre un meilleur 

confinement des élèves en cas d’alerte. 

Nous aimerions également si c’est possible que des placards et étagères soient fabriqués le 

long de cette cloison pour permettre un meilleur rangement. 

Il faut faire la demande à la CCDP. 

Recrutement (début février) d’un technicien manuel qui interviendra dans les écoles. 

Vérifier la fissure qui est dans la bibliothèque. 

 

Questions des parents : renouvelez-vous les livres de la bibliothèque ? Acceptez-vous des 

dons ? Nous avons souvent des livres « école des loisirs » offerts. Nous pouvons accepter des 

dons mais si les livres ne sont pas trop anciens. 

Comment se sont passés les exercices de sécurité ? Pas de problème à relever mais il y en aura 

d’autres à venir. 

Quelles sont les sorties de fin d’année ? Elles sont en train d’être élaborées. 

Quels seront les intervenants sportifs ? Handball et volley en période 4 et 5 

 

Le prochain conseil d’école aura lieu le 15 juin 2018. 
Le conseil d’école est levé à 19h30. 
Les membres du conseil 
 

 


